POPAYÁN Ciudad de procesiones



POPAYÁN Ejudad de procesiones



Popayán

- Fundación en 1537 el 13 de enero
- Acto fundacional el 15 de agosto, con la procesión en la plaza principal
 - Diócesis el 1 septiembre de 1546
 - Año 1556 Primer testimonio de procesiones de Semana Santa

Origenes





Las Cofradias

En Popayán las hubieron de todo tipo, gremio y de toda advocación, hasta el siglo XIX cuando los bienes pasaron a manos del estado.

(más de 30)

- •Archicofradía del Amo Jesús Nazareno. Ermita de Jesús Nazareno (Siglo XVI hasta siglo XIX)
- •Cofradía del Santo Ecce Homo. Santuario de Belén.
- •Hermandad de los Españoles del Señor de los Milagros de la Veracruz. Templo de San Francisco.
- Cofradía de Nuestra Señora de los Dolores, Templo de San Agustín.
- Cofradía del Señor Resucitado, Templo de la Encarnación.
- •Cofradía del Amo Sacramentado (Corpus Christi). (Todos los templos de la ciudad).
- •Cofradía de la Limpia e Inmaculada Concepción, Catedral de Popayán.
- •Cofradía de Nuestra Señora de Belén (creada el 25 de febrero de 1687).Santuario de Belén.

Calendario Liturgico



De las Cofradias a las Juntas

Los patojos en su sentir procesional conformaron las juntas procesionales reemplazando las cofradías

- Fundación Junta Permanente Pro Semana Santa de Popayán
- Junta Nuestra Señora de Belén
- Junta Pro Culto al Santo Ecce Homo de Belén
- Fundación Pedro Antonio Paz (Procesiones Chiquitas)
- Junta Amo Jesús de Yanaconas
- Fundación Junta Amo Jesús de Puelenje
- Junta Santo Ecce Homo de Bello Horizonte
- Junta Pro culto Santo Ecce Homo de Cajete
- Junta Permanente de la Inmaculada Concepción
- Junta Pro Semana Santa Comuna 2 (Norte de Popayán)
- Junta Procesional Lunes Santo
- Junta Semana Santa de Occidente
- Junta Semana Santa de Julumito
- Fundación Junta Pro Culto a María Auxiliadora
- •Junta Nuestra Señora del Carmen de la Capilla La Ximena
- •Junta Fiestera del Niño Jesús de Praga de las Carmelitas Descalzas

Procesiones todo el año





Primer Encuentro de presidentes de Juntas Procesionales de Popayán.

febrero de 2023



- Acuerdo de voluntades
- Reuniones periódicas
- Cooperación y hermandad entre las juntas procesionales
- Seguimiento a la Construcción de la política publica de manifestaciones procesionales del municipio
- Desarrollo de actividades con propósito en común (Procesión de los Amos, gestión, etc.).
- Seguimiento a la presentación de expedientes a candidaturas a Patrimonio cultural Inmaterial del municipio
- Promoción y posicionamiento de Popayán como ciudad de Procesiones
- Difusión de las procesiones

Trabajo en conjunto



Procesiones Todo el año

Semana Santa del centro a los Barrios

Barrio Bello Horizonte (1983) con 19 pasos

En la comuna 9 y en las veredas



Santo Ecce Homo

1 de mayo único en el mundo Patrono del pueblo obrero





Santo Ecce Homo

Del 1 de mayo a los barrios y las veredas.

Vereda Cajete y barrio Bello Horizonte





Amo Jesús

El Patrono de los pueblos de indios.

Puelenje y Yanaconas (siglo XVIII)





Y la Virgen en sus Advocaciones

- Nuestra Señora de Belén
- Inmaculada Concepción
 - María Auxiliadora
- Nuestra Señora del Carmen







Invitados a conocer la experiencia de cultura y tradición

